

Regierungsratsbeschluss

vom 22. Mai 2018

Nr. 2018/778

Triathlon Leistungszentrum Solothurn, 4502 Solothurn: Beitrag aus dem Sportfonds an die Aktivitäten im Jahr 2018

1. Erwägungen

Das Triathlon Leistungszentrum Solothurn ersucht um einen Beitrag aus dem Sportfonds des Kantons Solothurn an die Aktivitäten im Jahr 2018. Der Triathlon Sport ist eine vielseitige und anspruchsvolle Ausdauersportart, die sich in den letzten Jahren stark weiterentwickelt hat. Will ein Triathlet in den drei Disziplinen Schwimmen, Radfahren und Laufen auf der olympischen Distanz erfolgreich werden, benötigt er bereits in jungen Jahren optimale Trainingsbedingungen. Es wird auf die Zusammenarbeit mit Sportklassen, Lehrbetrieben, und den anderen Triathlon-Vereinen gesetzt, um junge Sportlerinnen und Sportler optimal fördern zu können. Der Verband Swiss Triathlon hat das Triathlon Leistungszentrum Solothurn als regionales Nachwuchs-Leistungszentrum anerkannt. Für das Jahr 2018 wurde ein provisorischer Verlust von Fr. 51'454.60 budgetiert.

2. Beschluss

- 2.1 Dem Triathlon-Leistungszentrum Solothurn ist an die Aktivitäten im Jahr 2018 ein Beitrag von Fr. 20'000.00 aus dem Sportfonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 Es ist in den Werbeunterlagen und allgemein in geeigneter Form publik zu machen, dass es sich um ein Engagement des Sportfonds des Kantons Solothurn handelt.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Beitrag nach Beschlussfassung zulasten des Kontos „Sportfonds“ (Auftrag 82527) anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sportfonds (3) mz/005864

Kant. Sportfachstelle

TLS Triathlon Leistungszentrum Solothurn, c/o Galli Beratung AG, Schmiedengasse 5, Postfach,
4502 Solothurn